

# AWDI

## Jelang Tahun Baru, Tim Maung Galunggung Polres Tasikmalaya Kota Intensifkan Patroli Malam hingga Dinihari.

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.AWDI.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.AWDI.OR.ID)

Dec 30, 2024 - 10:01



TASIKMALAYA – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban menjelang

pergantian tahun, Polres Tasikmalaya Kota melalui Tim Maung Galunggung memperkuat patroli malam secara intensif untuk mencegah potensi kejahatan jalanan yang dapat terjadi menjelang Tahun Baru Minggu 29 Desember 2024 Dinihari.

Patroli yang dilakukan oleh Tim Maung Galunggung bertujuan untuk menciptakan rasa aman di kalangan masyarakat, terutama di daerah-daerah yang sering menjadi tempat berkumpulnya massa, seperti kawasan pusat kota dan tempat hiburan malam.

Tim Maung Galunggung, yang merupakan tim patroli andalan Polres Tasikmalaya Kota, akan melakukan pengawasan yang lebih ketat dengan mengutamakan tindakan preventif terhadap potensi kejahatan jalanan seperti pencurian, perkelahian, hingga aksi balapan liar.

Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, AKP Hartono, menegaskan bahwa patroli malam ini tidak hanya bertujuan untuk memantau dan mengantisipasi tindak kriminal, tetapi juga untuk memastikan agar perayaan pergantian tahun berlangsung aman dan tertib.

“Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman bagi masyarakat dalam menyambut tahun baru. Patroli malam akan terus dilakukan hingga dinihari, dengan melibatkan seluruh personel yang ada,” kata AKP Hartono kepada wartawan Minggu dinihari.

Selain itu, patroli malam ini juga bertujuan untuk memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga ketertiban dan keselamatan bersama.

Masyarakat juga diimbau untuk menghindari tindakan yang dapat mengganggu keamanan, seperti pesta miras berlebihan, penggunaan petasan yang membahayakan, atau gangguan lainnya.

"Dengan intensifikasi patroli yang dilakukan secara rutin sepanjang malam hingga dinihari, diharapkan berbagai potensi kejahatan dapat dicegah sebelum terjadi," tambahnya.

Kepolisian setempat juga bekerja sama dengan komunitas dan elemen masyarakat lainnya untuk memastikan suasana aman dan nyaman bagi seluruh warga Kota Tasikmalaya.

“Masyarakat diimbau untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika menemukan kejadian yang mencurigakan,” tambah AKP Hartono.

Patroli Maung Galunggung yang dilaksanakan dengan serius dan penuh tanggung jawab ini menjadi bukti komitmen Polres Tasikmalaya Kota dalam memberikan pelayanan terbaik demi keamanan dan kenyamanan warga menjelang malam pergantian tahun.

“Kami akan terus intensifkan patroli malam hingga dinihari di Kota Tasikmalaya ini,” tutup AKP Hartono.